

Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Terjun Langsung ke Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 13, 2023 - 10:07



Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Terjun Langsung ke Masyarakat

Sukabumi, 13 Desember 2023 - Sebuah kegiatan sambang warga dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, dan Babinsa SERDA DENI FAJAR pada hari Selasa, 12 Desember 2023. Kegiatan yang berlangsung

mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai tersebut berlokasi di Kampung Cinyumput, RT 04/05, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif mengunjungi sejumlah ibu-ibu yang tengah berkumpul bersama warga lainnya. Momentum tersebut digunakan untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar.

AIPDA SUDIRO, dalam kesempatan itu, mengajak para ibu untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu Tahun 2024. Ia menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.

Selain itu, Babinsa SERDA DENI FAJAR turut memberikan himbauan terkait keamanan pribadi, dengan mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Bhabinkamtibmas juga menyinggung soal informasi terkait Pemilu tahun 2024. Ia mengajak masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Kewaspadaan terhadap penyebaran informasi palsu dianggap penting untuk menjaga stabilitas dan persatuan di masyarakat.

Tidak hanya itu, dalam sambang warga kali ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.